

増田地区青少年健全育成会

増田児童館にて「こども祭り」が行われました。増田地区健全育成会として今年も参加しました。当日は、あいにくの雨にもかかわらず、多くの子どもたちで大変賑わいました。前の週にあらかじめ作成し、準備しておいた輪ゴムを飛ばす割り箸鉄砲に子どもたちは興味津々。的を狙って真剣に遊んでいました。中には、自分でオリジナルの割り箸鉄砲を作る子もいました。子どもたちにとって、そして私たちにとっても、有意義な1日でした。



こども祭り

増田西地区青少年健全育成会

当会の活動として、あいさつ運動・花いっぱい運動・クリーンキャンペーン等の活動を行っています。あいさつ運動について紹介します。年3回、月曜日から金曜日までの5日間5カ所で活動しています。参加人数は延べ50人です。子どもたちのステキな笑顔と元気いっぱいなあいさつは育成会のメンバーに大きなパワーを与えてくれます。これからも地域の皆さんと共に子どもたちを見守り励ましていきたいと思います。



あいさつ運動

館腰地区青少年健全育成会連合会

館腰地区は、飯野坂、植松、本郷、堀内の4地区の連合会です。各地区それぞれ活動を行っています。じゃがいも・さつまいもを植え付け、収穫祭では親子で楽しい時間を過ごしました。暑い中、七夕の飾り付けも行いました。ふれあい広場でのゲーム大会では、大人も子どもも盛り上がりました。広場の花壇に色とりどりの花を植えました。親子で広場や道路沿いのごみを拾う環境美化活動を行いました。住民との触れ合いが心豊かな青少年を育んでいます。



芋の植え付け

愛島地区青少年健全育成会

愛島地区は6支部に分かれています。それぞれ夏祭りやクリーンキャンペーンを行っています。地区全体では公民館と共にレクリエーション大会を開催しました。モルック、スポーツ吹矢体験、クイズラリーを行いました。また、育成会主催では豪華?参加賞付きの「親子ボウリング大会」、リピーターが多い卵の殻に絵付体験する「たまごの学校」を開催しました。「たまごの学校」では年々上達する参加者の楽しそうな笑顔が見えて、同じ行事を続けて良かったなと思いました。



クリーンキャンペーン

名取が丘青少年健全育成会

8月17日に不二が丘小学校体育館にて「不二小肝だめし大会」を開催しました。PTA、不二小卒業の高校生や大学生、地域の方々のご協力のもと、子どもたちの夏休みの思い出作りに一役買わせていただきました。皆さんと暑い中汗だくになりながら準備した甲斐があって、今年は過去最多172名の参加の大盛況でした。満員御礼状態で子どもたちの絶叫と共に運営の嬉しい悲鳴もあがつた夏の一夜でした。



不二小肝だめし大会

閑上青少年健全育成会連合会

6月に閑上小中学校の作業奉仕の日にあわせて花いっぱい運動を行いました。昨年の7月に行なったSUP体験は、熱中症対策のため9月に日程をずらして実施する予定でしたが、残念ながら雨のために中止となりました。10月には閑上湊神社のお祭りで子どもみこしを担ぎました。11月には閑上小中学校「浜っこまつり」に参加し、子どもたちと一緒にゲームや工作などを楽しめました。1月には公民館と一緒にもちつき大会を行いました。



閑上湊神社のお神輿

高館地区青少年健全育成会

11月2日に高館小学校の体育館にて親子レクリエーション「親子のつどい」を実施しました。軽スポーツコーナーではスリップ&飛ばしを行いました。児童の部と大人の部に分けて飛距離を競いました。児童の部の3位までには金銀銅メダルを授与し大盛り上がりました。チャレンジコーナーでは輪投げ、ストラックアウト、水ヨーヨー、工作コーナーと回り、最後に駄菓子を貰つて皆さん大満足の様子でした。



親子のつどい

相互台地区青少年健全育成会

6月と11月に花いっぱい運動、夏に巡回パトロールとラジオ体操後の清掃活動、11月に児童向け廻上げ制作協力と、コロナ前の活動に戻った体制となりました。また、長らく途絶えていた地区のお祭りが、会場を相互台東グラウンドに変え10月19日に「桜坂こども祭」として復活し、相互台地区育成会も共催として親子レクリエーションを実施しました。釣りゲームや輪投げゲームを担当し、地域の子どもたちにお祭りを体験させることができました。



桜坂こども祭